

### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

### ACTA N° 16

### Desarrollo de la Décima Quinta Sesión Ordinaria

En la parroquia Noboa a los 27 días del mes de agosto del 2025, se reúnen las autoridades del periodo 2023-2027 en la oficina de la secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, en sesión ordinaria a las 9H00 am a tratar el siguiente orden del día:

#### 1. Constatación del Quórum Reglamentario.

La señora secretaria/tesorera constata el quórum reglamentario, encontrándose presente los siguientes señores vocales:

Lic. Mayra Suárez Baque – Presidenta.

Sr. Paul Aguas Yugcha – Vicepresidente.

Sr. Sergio Bravo Vera – Primer Vocal Principal.

Sra. Celeste Tello Patiño – Segundo Vocal Principal.

Sra. Shirley Pilay Muñiz – Tercer Vocal Principal.

Encontrándose presente los vocales deja constancia la secretaria que si existe el quórum reglamentario.

#### 2. Instalación de la sesión.

La señora Presidenta da por instalada la sesión a las 10:13 am.

#### 3.- Lectura y aprobación del orden del día.

Luego de ser leído el orden del día, la señora secretaria pregunta a los presentes si están de acuerdo, donde todos aprobaron dicha lectura.

### 4.- Lectura y aprobación del acta anterior de la reunión ordinaria realizada con fecha 30 de agosto del 2025.

La Econ. Mariela Baque secretaria/tesorera procedió a dar lectura del desarrollo de la reunión ordinaria dada el 27 de agosto del 2025, exponiendo detalladamente todo lo expuesto de manera verbal por la señora presidenta, el señor vicepresidente y los señores vocales principales, dando por aprobada dicho desarrollo.

#### 5. Intervención de la presidenta e información de las actividades y gestión realizada.

Voy a dar a conocer mi informe de actividades que han realizado desde el día 13 de agosto hasta el día 26 de agosto del año 2025.



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

El día 13 de agosto, nuestro gobierno parroquial llevó a cabo un evento especial para celebrar el Día de la Juventud. La iniciativa surgió de una solicitud de los padres de familia y mía al rector de la institución educativa Manuel Augusto Guillén Vélez.

Para este evento, el Licenciado David Chávez, máxima autoridad de la institución, nos concedió el permiso para que participaran los estudiantes de dos paralelos. También aprovechamos para invitar a otro grupo de jóvenes de la misma institución que ya habían recibido una capacitación previa de nuestra parte. Todos ellos estuvieron presentes para disfrutar de las actividades que preparamos en su honor.

Considerando que agosto es el mes de la juventud, hemos querido destacar la importancia de este grupo prioritario. Siempre he creído que los jóvenes son el futuro y el presente de nuestra patria. Por ello, es fundamental que, como instituciones, les brindemos nuestro apoyo y celebremos su potencial. Con este evento, reafirmamos nuestro compromiso de no dejar pasar desapercibida una fecha tan significativa.

Para la celebración, organizamos un almuerzo en el que contamos con la coordinación y el apoyo de Patricio Mera, facilitador del proyecto. La talentosa cantante Majito Mendoza, quien ya ha visitado nuestra parroquia, nos deleitó con sus canciones. Su música y su cercanía conectaron muy bien con los jóvenes. Lo más importante fue la confraternización y la familiarización que logramos, mostrando que estamos presentes para apoyarlos.

Ese mismo día, el 13 de agosto, acompañé a la ingeniera Evita Alarcón para la socialización de la segunda fase de la Escuela del Productor, este evento marcó el inicio de una nueva etapa.

Coordinamos con los participantes para que las capacitaciones se realizarán los miércoles a las 2 de la tarde. Les dimos la opción de elegir el horario que mejor les funcionara. Las sesiones teóricas y prácticas se llevarán a cabo en el terreno de la señora Yolandita Orozco, quien, junto a su esposo, nos dio todas las facilidades. Incluso nos prestó un terreno para crear un vivero.

Siempre resalto el apoyo de nuestro prefecto de Manabí, el economista Leonardo Orlando. Gracias a él, este año hemos logrado establecer tres escuelas de productores en nuestra parroquia, ubicadas en Noboa Centro, la Comunidad del Encuentro y la Asociación Agropecuaria de Buena fé, Santa Lucía. Este proyecto es fundamental para el desarrollo y bienestar de nuestra querida parroquia.



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

El 18 de agosto, tuve la oportunidad de acompañar a Patricio Mera, nuestro facilitador, a la Comunidad Caña Brava allí, compartimos un momento especial con 14 niños de 12 años, la edad mínima para participar en este proyecto.

Fue muy gratificante ver la alegría y el entusiasmo de los niños. A esta edad, trabajar con un proyecto así es muy importante, ya que se familiarizan más rápido con los temas y se sienten motivados al ver que estamos cerca de ellos. Note cómo disfrutan al confraternizar y al sentirse parte de algo.

Compartimos un refrigerio y disfrutamos de la energía que ellos tienen para jugar y reír. Verlos tan contentos y agradecidos me llena el corazón. Como gobierno parroquial, me satisface saber que estamos trabajando con todas las edades, especialmente con estos grupos prioritarios, dejando una huella positiva en nuestra comunidad.

El **19 de agosto**, tuve el gusto de estar en el Auditorio del GAD Parroquial para un almuerzo especial este evento, que se realiza todos los martes a las 11 de la mañana, está dirigido a nuestros adultos mayores y personas con discapacidad.

Para mí, trabajar con estos grupos prioritarios, especialmente con los mayores de 65 años, es fundamental. Es crucial que se sientan valorados y que sepan que son tomados en cuenta. Lo más importante es dejar una huella positiva y asegurarnos de que nuestros proyectos sigan evolucionando para beneficiar el desarrollo de nuestra parroquia Noboa.

Me alegra mucho que la participación haya aumentado, en nuestro último almuerzo, superamos los 70 adultos mayores. Aunque la demanda es alta, hemos tenido que cerrar las inscripciones. A pesar de eso, estoy feliz de que tantas personas estén participando en este proyecto tan importante.

El **19 de agosto**, acompañé a Patricio Mera a la Comunidad Resbalón, a pesar de tener múltiples compromisos. En este evento, me acompañó la ingeniera Génesis y contamos con la invaluable colaboración de las dirigentes de la comunidad, la señora Marisol y la señora Merly.

Fue la última sesión de un proyecto de capacitación para jóvenes, en el que participaron alrededor de 26 personas. Fue un momento significativo, ya que pudimos entregarles sus certificados y concluir las capacitaciones. Proyectos como este, aunque a veces no parezcan tan grandes, son muy importantes para el desarrollo de nuestra parroquia.

Aproveché la ocasión para presentar formalmente a la señora Shirley, quien ahora es una vocal del gobierno parroquial. Es importante que la comunidad conozca que pueden contar



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

con ella para coordinar cualquier necesidad o actividad, y me alegra mucho que nos haya acompañado en este cierre de proyecto.

El **20 de agosto**, me reuní con la ingeniera Eva Alarcón, técnica y facilitadora de la Prefectura de Manabí, para acompañarla en una de las sesiones de la Escuela del Productor.

En esta sesión teórica, los 26 participantes de diferentes comunidades decidieron qué cultivo iban a emprender. Con un consenso, optaron por sembrar cacao y café. Es un proyecto muy prometedor y productivo para nuestra parroquia, impulsado por el apoyo de nuestro prefecto, el economista Leonardo Orlando.

Este proyecto no solo beneficia a nuestros productores, sino que también contribuye al cuidado del medio ambiente. Es una iniciativa que me llena de satisfacción por lo que representa para el progreso de nuestra querida parroquia Noboa.

El **21 de agosto**, me uní al ingeniero Junior Ponce y a la ingeniera Génesis Gómez para un encuentro muy especial en la comunidad de San Jacinto. Tuvimos el primer desayuno con 25 adultos mayores.

Fue una experiencia muy bonita. Para el desayuno, contamos con la colaboración de Juan Leonardo, ya que Patricio estaba ocupado. Este evento se llevó a cabo en el lugar donde los adultos mayores se reúnen con el MIES, lo que facilitó la coordinación.

Lo que más me alegró fue ver la participación de todos. Los hice jugar a las adivinanzas y a decir versos, y nos reímos muchísimo. Compartir un momento tan divertido con ellos es fundamental, y me llenó de satisfacción ver lo contentos que quedaron. Este es solo el primero de los desayunos que coordinaremos en las comunidades de San Jacinto, Base Moreno, Resbalón y Caña Brava.

El **21 de agosto**, me sentí muy satisfecho al visitar la Escuela del Productor en la comunidad El Encuentro. Fue muy motivador ver el entusiasmo de la gente que viene de diversas comunidades, aledañas como Las Maravillas, el Atascoso, El Encuentro, La Palma y Caña Brava.

Alrededor de 26 o 27 personas ya están inscritas en este proyecto. En esta ocasión, exploramos el terreno donde se va a construir el vivero, y ellos ya tienen todo coordinado, al igual que en Novoa Centro. Gracias al apoyo de nuestro prefecto, Leonardo Orlando, pudimos llevar este proyecto productivo a su comunidad.

Como en el otro grupo, ellos también decidieron sembrar cacao y café.



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

Además de la visita a la escuela, tuvimos el grato honor de celebrar el cumpleaños de Victoria. Compartimos un poco de comida y pastel. Victoria, a pesar de su discapacidad, es una persona increíblemente activa y dedicada a su comunidad. Se mueve de un lado a otro para gestionar y buscar el desarrollo. A veces, quizás no entendamos lo que nos quiere decir, pero su esfuerzo y su compromiso son admirables. Me llenó de alegría ver lo contenta que se sintió al ser tomada en cuenta y celebrada.

El **22 de agosto**, nos reunimos en el auditorio del GAD Parroquial para socializar un nuevo proyecto: la segunda Escuela de Ganadería. Esta iniciativa, como la anterior, es posible gracias al apoyo de nuestro prefecto de Manabí.

En la reunión, el doctor Rafael Márquez, a cargo de la primera escuela, nos informó que las capacitaciones teóricas ya habían finalizado. Ahora, los participantes se enfocarán en la parte práctica en sus fincas, cumpliendo con los módulos establecidos por la Prefectura.

Por mi parte, apoyé al doctor Ernesto Salto, el nuevo técnico de la Prefectura, con la inscripción para la segunda escuela. Aproveché la oportunidad para presentar a la nueva vocal de nuestro gobierno parroquial. Los participantes se mostraron muy contentos y acordaron reunirse viernes a las 2 de la tarde todos los.

El objetivo de este proyecto es que nuestros productores ganaderos se vuelvan sostenibles y mejoren su ganado, tanto de carne como de leche, a través de capacitaciones teóricas y prácticas. Esperamos que los resultados sean tan exitosos como los de la primera escuela.

En otro tema, el **18 de agosto**, me reuní con el ingeniero Didimo Arteaga en el patio de maquinaria de la Prefectura de Manabí. Pudimos coordinar el tema de la maquinaria para la apertura de los caminos veraneros.

Llegamos a un acuerdo para seguir avanzando con la apertura de estos caminos. Aunque todavía queda mucho por hacer, tuvimos una respuesta muy favorable, lo que nos permitirá ayudar a nuestros agricultores.

El **23 de agosto** marcamos el inicio de los ensayos con las candidatas a reina. En esta ocasión, la compañera Celeste, de la comisión de festejos, estuvo presente. El coreógrafo, el señor Jorge Lino de Jipijapa, no pudo asistir al segundo ensayo por motivos familiares, pero se ha comprometido a compensar el tiempo este sábado.

Tenemos cinco candidatas que competirán por las siguientes dignidades:

**Reina de la Parroquia Noboa:** Representará la belleza de la mujer nóvense.



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOROA - 24 DF MAYO - MANABI

Virreina de la Parroquia Señorita 21 de septiembre Señorita Simpatía Señorita Confraternidad

La compañera Celeste, en su informe, dará a conocer los detalles de las cintas y los obsequios para que todos conozcan quién está colaborando en este importante evento.

El 26 de agosto, asistí a la Asamblea Cantonal del Presupuesto Participativo 2026 en el Municipio de 24 de mayo, como se establece en el oficio 0443. Llegué un poco tarde al almuerzo, pero aproveché para dar a conocer las necesidades prioritarias de nuestra parroquia Novoa.

Las principales propuestas que presenté fueron:

Mejoramiento del canal de aguas lluvias: Para resolver el problema de inundaciones.

Adoquinado de la calle Juan Montalvo: La calle que va desde la escuela Diego Novoa hasta el Camal.

Finalización del adoquinado en la calle Delfín Gómez: Hasta donde reside Don Pascualito Cedeño.

Además, resalté la necesidad de mejorar el sistema de agua entubada, ya que el municipio tiene la facultad para abordar estos temas. Presentar estas necesidades es crucial para asegurar que nuestra parroquia obtenga el apoyo que necesita.

6.- Dar a conocer sobre el **DESARROLLO DE PROGRAMAS DE CARÁCTER CULTURAL**, **DEPORTIVO Y DE PARTCIPACION COMUNITARIA**, **QUE IMPULSEN LA ECONOMIA** LOCAL MEDIANTE EL EMPRENDIMIENTO DE LA PARROQUIA NOBOA DEL CANTON 24 DE MAYO DE LA PROVINCIA DE MANABI.

Proyecto que ya era de conocimiento de ustedes compañeros que ayudan a impulsar la economía de nuestra gente, ayudando a toda nuestra comunidades a la parte emprendedora de nuestra parroquia.



DESARROLLO Y BIENESTAR

### 7.- CONOCIMIENTO SOBRE LA CONTRATACIÓN DE LA ING. GÉNESIS LISSETTE GÓMEZ LINO COMO AUXILIAR ADMINISTRATIVA EL GAD PARROQUIAL RURAL DE NOBOA.

Compañeros en sesión pasada ya se les dio a conocer este tema, ya fue contratada la persona que será de apoyo importante para la Econ. Mariela Baque SECRETARIA-TESORERA y demás actividades que se le encomienden de acuerdo su contrato como auxiliar administrativa, cabe recalcar que con ella nunca he tenido inconvenientes siempre esta predispuesta a colaborar con todo lo que se le encomienda.

# 8.- DAR A CONOCER SOBRE LA ADQUISICIÓN DE IMPRESORA, PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA, AREA ADMINISTRATIVA, ADJUDICADO.

La compra de la impresora era algo primordial para la institución, ya que siempre hay documento que imprimir, para las múltiples actividades que a diario se debe hacer, y más aún en este tiempo que se nos aproximan las fiestas de Parroquialización, entonces era muy necesaria esta adquisición.

### 9.- Dar a conocer sobre CONSTRUCCIÓN EN EL ÁREA DE LA CANCHA DE USO MÚLTIPLE CON MALLAS Y TUBOS GALVANIZADOS EN LA COMUNIDAD GUAYABA ABAJO DE LA PARROQUIA NOBOA, adjudicado

Les doy a conocer compañeros que ya fue adjudicado esta obra que tanto han pedido en la comunidad Guayaba abajo que hoy en día se hará realidad, y ya se está trabajando en beneficio de sus habitantes.

### 10.- PLANIFICACIÓN DE ACTIVIDADES POR LAS FESTIVIDADES DE LA PARROQUIALIZACIÓN DE NUESTRA PARROQUIA NOBOA A REALIZARSE EL DÍA 21 DE SEPTIEMBRE DE 2025.

Se continúa con la planificación de las actividades que se van a llevar a cabo el día de la Parroquialización de nuestra querida parroquia, para que todo queda coordinado y se cumplan como se han establecido.

#### 13.- Intervención de los vocales de las actividades realizadas.

Vicepresidente Sr. Paúl Aguas.

01-08-2025



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOROA - 24 DF MAYO - MANARI

- En este día estuve compartiendo de un desayuno a 30 adultos mayores y personas con discapacidad en la comunidad García moreno proyecto impulsado por el Gad Parroquial Noboa.
- En este día también a las 9:30 am. Asistí al proyecto de participación Juvenil dictado en las instalaciones de la Unidad educativa Manuel Agusto Guillén Vélez. La cual contó con la presencia de los alumnos del décimo A.
- Horas más tarde también estuve presente en la socialización del proyecto artístico cultural Manabí te cuenta una historia. Proyecto impulsado por el consejo provincial y el Gad Parroquial de Noboa.

4-08-2025

 Juntos con el compañero Sergio Bravo mantuvimos un conversatorio con la compañera presidenta sobre las actividades a desarrollar por las fiestas de parroquialización de nuestra parroquia Noboa.

7 -08- 2025

Compartí del segundo desayuno con adultos mayores y personas con discapacidad de la comunidad García moreno.

12-08-2025

Estuve presente en la inauguración del proyecto y planificación, organización y
ejecución de actividades lúdicas y recreativas, que promueven el desarrollo y
bienestar físico y psicosocial de las personas con discapacidad y adultos mayores de
la parroquia Noboa cantón 24 de Mayo. La cual contó con 70 personas donde
compartí del primer almuerzo.

#### Vocal Sergio Bravo.

 Viernes 15 de agosto a partir de las 09H15 horas realice un recorrido vía a Noboa el Atascoso, Encuentro y las Maravillas, pudiendo observar que la vía que va adonde la



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

familia Rodríguez en el Rosario no estaban habilitada, así mismo el río que pasa por el cementerio del Rosario tampoco estaba habilitada. Continuando con el recorrido llegue hasta las Maravillas observando que dicha vía estaba habilitada llegando hasta la escuela, me manifestó el señor Pedro Muñiz habitante del lugar que esperan que se les mande motoniveladora.

- Continuando con el recorrido visité la comunidad Rio Chico a partir de las 13:00 horas para verificar el trabajo que se estaba haciendo con maquinarias del municipio de 24 de Mayo, logrando observar que la vía que conduce a dicha comunidad estaba arreglada e incluso se había mejorado la llegada a Riochico en la vía Noboa Sucre.
- En varias partes de la vía se puso material del medio y fue compactado por el rodillo en las calles de Río Chico se limpiaron, se puso material y se compacto.
- Lunes 18 de agosto Recorrido por la vía Noboa el Rosario, a partir de las 09H00 estuve acompañando y verificando la apertura de la vía del ramal escuela El Rosario adentro en la vía vieja y hasta e casería de la familia Rodríguez logrando dejar abierto por ese lado ya que por el lado del Rosario centro al pasar el Río hay dificultad para transitar vehículos por la cantidad de agua y la arena húmeda, la maquina continuo por la vía el cementerio del Rosario pero no arreglo ciertos huecos de la vía, así mismo al salir del cementerio por la vía vieja está cerrado el paso y llena de maleza.
- Martes 19 de agosto a partir de las 09H00 horas asistí al colegio Manuel Augusto Guillen Vélez en compañía de Celeste Tello para compartir un taller con las estudiantes de decimo B (28 estudiantes).
- Este día se compartió el tema con los estudiantes del uso de drogas y sus consecuencias.
- Continuando con el proyecto de atención a las clases prioritarias, asistí y compartí un almuerzo con adultos mayores y personas con discapacidades especiales que se está dando en el auditorio del GAD Noboa, estuvieron presente 70 personas.



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

- Miércoles 21 de agosto por festividades del 21 de septiembre di acompañamiento a los vocales Celeste Tello y Paul Aguas en la visita que realizamos a la Señora Narcisa Cedeño, Duval Zavala y a su hija.
- Con el propósito de invitarle a participar como candidata a reina de Noboa por primera vez estuvimos a las 18H00 horas pero no tuvimos respuestas positiva por falta del papá, quedando de regresar al otro día 13H30 horas porque a esa hora estaban los padres en casa, posterior a ello la respuesta fue positiva.
- Viernes 22 de agosto asistí al colegio Manuel Augusto Guillen Vélez para compartir el taller con los estudiantes de segundo A agropecuaria que está dando el tecnólogo Patricio Mera contratado por la junta parroquial Noboa, en este taller se contó con la presencia de Celeste Tello vocal principal del GAD Noboa.

#### **Vocal Celeste Tello.**

15/Agosto/2025

Con mucha alegría iniciamos la búsqueda de candidatas para el certamen Reina de Noboa 2025, un evento que celebra la belleza, carisma y compromiso de las jóvenes de nuestra parroquia. Este día en compañía de los compañeros Shirley Pilay y Paul Aguas hemos recorrido varias comunidades con el objetivo de invitar a jóvenes de 17 a 24 años a participar en Reina de Noboa 2025, extendiéndoles una cordial invitación para que formen parte de este acontecimiento tan especial. Esta actividad no solo busca resaltar la elegancia y el talento de nuestras representantes, sino también fortalecer los lazos comunitarios y promover la participación activa de la juventud en nuestras tradiciones.

#### 19/Agosto/2025

Tuve el honor de brindar una charla a los estudiantes de décimo año, paralelo B de la Unidad Educativa Manuel Augusto Guillén Vélez, abordando un tema de gran relevancia para nuestra sociedad: la delincuencia juvenil. Durante este espacio de reflexión y diálogo, pudimos conversar sobre las causas, consecuencias y formas de prevención de este fenómeno que afecta a nuestras comunidades.



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

- Asistí al almuerzo comunitario que actualmente el Gad Noboa desarrolla en beneficio de 70 adultos mayores de la cabecera Parroquial y comunidades.

#### 21/Agosto/2025

Dentro de mis actividades, estuve presente en el primer ensayo de las candidatas a reina del cantón Noboa, brindando apoyo y seguimiento al desarrollo del evento."

#### 26/Agosto/2025

En el marco del proyecto "Planificación, organización y ejecución de actividades lúdicas y recreativas que promuevan el desarrollo y bienestar físico y psicosocial de las personas con discapacidad y adultos mayores", continuamos desarrollando espacios de integración y esparcimiento. Durante esta jornada, compartimos gratos momentos con nuestros adultos mayores y personas con discapacidad, fortaleciendo vínculos afectivos y promoviendo su participación activa en un ambiente de respeto y alegría.

#### Vocal Sra. Shirley Elizabeth Pilay Muñiz

#### 13/Agosto/2025

Asistí al evento por el Día del Internacional Juvenil, dirigida a los jóvenes en el cual se compartió en capacitaciones sobre el fortalecimiento de la participación juvenil en espacios de liderazgo. En la actividad estuvieron presentes alrededor de 60 estudiantes del colegio Manuel Agustín Guillen, la presidenta de Gad , la Reina de la Parroquia Noboa Srta. Wendy Mera y el capacitador Patricio Mera y compañeros Vocales.

#### 15/Agosto/2025

Fuimos a buscar con los compañeros vocales Paul, Celeste las candidatas para reina de la parroquia Noboa por comunidades San José Enmedio, Ciudadela quien de las cuales tuvimos una buena aceptación con dos chicas.

#### 19/Agosto/2025

- -Asistí al proyecto de almuerzo de adultos mayores con la participación de 70 participantes, con la presencia del capacitador, las autoridades y el funcionario del GAD parroquial.
- -Asistí a la entrega del Certificado de Fortalecimiento Juvenil en Espacio de Liderazgo, Participación de Ciudadanía y Vida Saludable, con la presencia de la señora Presidenta Mayra Suárez, Capacitador, Reina de la Parroquia Noboa.



### **DESARROLLO Y BIENESTAR**

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

#### 20/Agosto/2025

Fui a buscar candidata para reina de la parroquia Noboa a la comunidad del Congo.

21/Agosto/2025

Hora de oficina

#### 22/Agosto/2025

Asistí a la socialización de proyectos de Escuela de Producción de Ganadería con la participación de 20 socios, la presencia de la Presidenta Mayra Suárez, y el Dr. Ernesto Saltos Durán.

#### 25/Agosto/2025

Hice la respectiva entrega de oficio a los organizadores del deporte a la comunidad de San Agustín, el Congo y San Ramón.

#### 26/Agosto/2025

- -Asistí al proyecto de almuerzo de adultos mayores y personas con discapacidad, con la participación de 69 participantes, con la presencia de compañeros vocales y capacitadores
- -Entrega de oficio enviado por el GAD Parroquial a la Rectora de la Universidad Estatal de Sur de Manabí

#### 14.- Resoluciones tomadas.

- DAR A CONOCER SOBRE EL DESARROLLO DE PROGRAMAS DE CARÁCTER CULTURAL, DEPORTIVO Y DE PARTCIPACION COMUNITARIA, QUE IMPULSEN LA ECONOMIA LOCAL MEDIANTE EL EMPRENDIMIENTO DE LA PARROQUIA NOBOA DEL CANTON 24 DE MAYO DE LA PROVINCIA DE MANABI.
- CONOCIMIENTO SOBRE LA CONTRATACIÓN DE LA ING. GÉNESIS LISSETTE GÓMEZ LINO COMO AUXILIAR ADMINISTRATIVA EL GAD PARROQUIAL RURAL DE NOBOA
- DAR A CONOCER SOBRE LA ADQUISICIÓN DE IMPRESORA, PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA, AREA ADMINISTRATIVA, ADJUDICADO.
- DAR A CONOCER SOBRE CONSTRUCCIÓN EN EL ÁREA DE LA CANCHA DE USO MÚLTIPLE CON MALLAS Y TUBOS GALVANIZADOS EN LA COMUNIDAD GUAYABA ABAJO DE LA PARROQUIA NOBOA, ADJUDICADO.
- PLANIFICACIÓN DE ACTIVIDADES POR LAS FESTIVIDADES DE LA PARROQUIALIZACIÓN DE NUESTRA PARROQUIA NOBOA A REALIZARSE EL DÍA 21 DE SEPTIEMBRE DE 2025.



**DESARROLLO Y BIENESTAR** 

NOBOA - 24 DE MAYO - MANABI

#### 15.- Clausura de la reunión.

Siendo las 13:00 pm minutos se dio por terminado la sesión.

Lic. Mayra Francisca Suárez Baque
PRESID7ENTA DEL GADP NOBOA

Econ. Mariela Baque Tomalá
SECRETARIA/TESORERA DEL
GADP NOBOA